
Ata da 538ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

 3 
Data: 16/05/2016. Hora 19:30 horas. Local: Sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos e-mail de colega médico, denunciando irregularidades cometidas pelo 7 
Secretário Municipal de Saúde de São Francisco do Sul contra médicos da UPA. Recebemos convite da Assembleia 8 
Legislativa de SC para a Audiência Pública que tratará dos problemas enfrentados pelos ostomizados em SC a ser realizada 9 
nos dias 18/05 e também para Audiência Pública que tratará da valorização do trabalho de enfermagem no dia 17/05. 10 
Recebemos e-mail de colega médico informando que o Hospital Santa Terezinha de Braço do Norte presta serviços a 11 
algumas cidades vizinhas e irá suspender os serviços para a cidade de Grão-Pará em virtude de atraso nos repasses 12 
financeiros, mantendo apenas os serviços de urgência e emergência. Recebemos e-mail do gabinete da Reitoria da UFSC 13 
agradecendo o oficio 012/16 parabenizando a investidura nos cargos de reitor e vice-reitora. Recebemos o parecer jurídico nº 14 
134/2016 enviado pela Secretaria de Saúde de Joinville, referente ao pedido de liberação de horas feito pela Dra. Tanise. 15 
2.2. Correspondências expedidas: O SIMESC envio oficio nº 012/16 com cumprimento aos novos reitor e vice-reitora da 16 
Universidade Federal de SC que ocorreu no último dia 10/05. Oficio 011/16 solicitando a listagem dos médicos que estão 17 
vinculados à Secretaria de Joinville e lotados no PAM Boa Vista.  18 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Vânio solicita a diretoria jurídica que verifique o parecer jurídico da SMS de Joinville sobre 19 
liberação para atividades sindicais; Dr. Fabrízio irá verificar a situação de Braço do Norte com o apoio do jurídico; Dr. 20 
Renato ficou encarregado de entrar em contato com os médicos de São Francisco do Sul. 21 
3. Informes:  22 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Daniel Nunes informa que participou do Fórum de dermatologia do CFM em Brasília no dia 23 
10 de março, pauta elaborada pelo setor jurídico do CFM em conjunto com o MPF, discorrendo sobre a invasão de não 24 
médicos em procedimentos invasivos com finalidade estética. Informou também a implantação do serviço de 25 
teledermatologia na SMS Joinville, a partir do dia 12/03/16. Informa ainda que concedeu entrevista para a pauta da ALESC, 26 
sobre inclusão social dos albinos em SC e o programa pró-albino da SBD. Comunica que recebeu e-mail via ACMR, com a 27 
resposta ao Oficio ANMR nº 12/2016 referente ao repasse do MEC que foi feito para o pagamento da bolsa residência. 28 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Renato não recebeu ligações. Dra. Liseane assume o plantão. 29 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Renato informa o recebimento de duas atas de reunião: DR de Joinville do dia 27/04 e DR de 30 
Blumenau do dia 04/05. 31 
4. Ordem do Dia: 32 
4.1. Campanha de filiação: Dr. Vânio comenta que solicitou aos diretores e assessorias a elaboração de um cronograma 33 
com ações no intuito de fomentar a filiação dos médicos ao SIMESC e passa a palavra aos presentes. Dra. Liseane junto com 34 
Dr. Kleber entregam um cronograma de atividades programando visitação às clinicas e médicos, plantão no SIMESC, 35 
reuniões da equipe e produção de material para divulgação. Dr. Rodrigo informa as ações do Jurídico, pretendem iniciar um 36 
trabalho de interiorização da assessoria jurídica, facilitando o acesso ao atendimento presencial. Pretendem otimizar as 37 
agendas de eventos e audiências aproveitando o deslocamento e implantar o plantão jurídico semanal via Skype. Outra 38 
proposta seria abrir o atendimento para pessoa jurídica para determinados casos. A coordenadora Terezinha informou que 39 
estão sendo confeccionadas as fichas de filiação que serão anexadas à revista e que iniciou um trabalho telefônico de convite 40 
individual. Dr. Oscar apresenta os acadêmicos Marcelo Ritt Gewehr e Gabrielle Turnes P. Demetrio, representantes do 41 
Calimed da UFSC, comentando que sua principal proposta será a aproximação da sua diretoria aos graduandos. Com este 42 
intuito os representantes dos centros acadêmicos serão estimulados a participar de pelo menos uma reunião do sindicato por 43 
mês. Informa também que dia 17/05 será enviado o boletim do acadêmico e dia 18/05 uma reunião de trabalho com a 44 
coordenadora Terezinha e a assessoria de imprensa para atualizar o material de apresentação do SIMESC para os 45 
acadêmicos. Posteriormente irá disponibilizar este material para as regionais. Também planeja organizar um curso de 46 
formação sindical para os graduandos. Dr. Daniel Nunes apresenta cronograma com temas e datas para os próximos boletins 47 
do médico residente. Dr. Renato pretende entrar em contato com médicos de diversas prefeituras e tentar replicar o trabalho 48 
feito em Florianópolis, onde temos 50% dos médicos filiados, uma das opções seria solicitar um espaço durante as reuniões 49 
dos corpos clínicos e também sugere a elaboração de pequenos áudios do presidente e diretores para serem veiculados nas 50 
redes sociais. Os presentes comentam que as ideias são boas, mas só darão certo mediante o esforço de todos. Dr. Vânio 51 
reforça que o trabalho da imprensa será crucial, devemos nos adaptar aos vários públicos do SIMESC. 52 
4.2. Seguro Santolin: Dra. Liseane comenta que o Sindicato está fechando acordo com o Sr. Celso representante da 53 
seguradora Santolin, para uma nova parceria. O produto oferecido pela Santolin será o Seguro de Responsabilidade Médica. 54 
Dra. Liseane informa que foi acordado que um total de 5% de desconto que será repassado ao médico filiado que contratar o 55 
seguro como uma forma de fidelização. 56 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Campanha de filiação; Situação da pediatria na Grande Florianópolis; 57 
Redução dos gastos do SIMESC. 58 
6. Assuntos informais: Nada a relatar. 59 

 60 
Florianópolis, 16 de maio de 2016. 61 
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(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª 64 
Secretária da Diretoria Executiva do SIMESC) 65 
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